
                      

 
 

Stadtratsfraktion der Stadt Moosburg a. d. Isar 
 

                                                                                                                                 Moosburg, 27.11. 2020 
 

Antrag auf zeitnahe Sanierung des Bahnhofsgebäudes und verbindliche 
Einstellung von 250.000.- Euro Planungs- und Realisierungsmittel in den 

Haushalt für 2021 
 

 

Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister Josef Dollinger, 

sehr geehrter Herr Zweiter Bürgermeister Georg Hadersdorfer, 

sehr geehrter Herr Dritter Bürgermeister Dr. Michael Stanglmaier 

sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates, 

sehr geehrter Herr Ortssprecher Sebastian Kreitmeier, 

sehr geehrter Herr Ortssprecher Lorenz Huber, 

wir freuten uns alle sehr, als im Lauf des Jahres 2019 das Bahnhofsgebäude erworben werden 

konnte. Damit eröffnete sich für uns die Möglichkeit, dieses Tor zur Stadt deutlich sichtbar und 

zeitnah aufzuwerten. 

Die Sanierung des Bahnhofsgebäudes stellt für uns aus drei wesentlichen Gründen die klar 

bessere Option gegenüber einem Abriss mit Neubau dar.  

Bei einem Neubau, wie auch immer dieser aussehen sollte, muss die Bahn am Planungs- und 

Genehmigungsprozess beteiligt werden. Wir gehen davon aus, dass dies zu einer 

unkalkulierbaren zeitlichen Verzögerung führen wird. Ein Neubau mit der Beteiligung der Bahn 

wird sicher erst in vielen Jahren realisiert werden können. 

Die Bausubstanz ist nach unseren Erkenntnissen in einem recht guten Zustand. Daher ist eine 

Sanierung absolut sinnvoll und naheliegend, weil kostengünstiger. In dem sanierten Gebäude 

kann neben dem Warteraum, dem Ticketservice und den Toilettenanlagen auch ein Kiosk, ein 

Postschalter und z.B. eine Ladestation für E-Bikes untergebracht werden. 

Wichtig ist uns auch der dritte Aspekt, dass wir nach vielen Jahren des Wartens auf eine 

Renovierung durch die Bahn nun zeitnah, also etwa im Lauf des Festjahres 2022, zu einem 

schönen und attraktiven Bahnhofsgebäude kommen, in dem Bahnnutzer zusätzliche 

Serviceeinrichtungen vorfinden. 

Wir beantragen daher, dass in den Haushalt für 2021 verbindlich 250.000.- Euro für die Planung 

und die Umsetzung erster Maßnahmen eingestellt werden und mit der Sanierung des Gebäudes 

zeitnah begonnen wird. 

Für die CSU-Stadtratsfraktion, 

stellvertretender Fraktionssprecher 


